

El Patronato Municipal de Latacunga lanza nuevas especialidades gratuitas de Psiquiatría y Nutrición en su Centro de Especialidades Médicas



El Patronato Municipal de Latacunga llevó a cabo el lanzamiento oficial de dos nuevas especialidades médicas: Psiquiatría y Nutrición. Con esta incorporación, se amplía la oferta de servicios del Centro de Especialidades Médicas, con el firme propósito de mejorar el bienestar integral de la población, especialmente de los sectores más vulnerables del cantón.

Carmita Cárdenas, presidenta del Patronato Municipal, expresó su satisfacción por los avances logrados en el área de salud durante su administración. “Estamos muy contentos de ver cómo nuestro centro médico continúa creciendo con nuevas especialidades. Nuestro objetivo es brindar un acceso a la salud más oportuno y digno para el beneficio de todo nuestro cantón”, señaló.



Actualmente, el Patronato Municipal de Latacunga ofrece atención en 22 especialidades, muchas de ellas de forma gratuita, y otras a costos accesibles, muy por debajo de los precios del sector privado.

Gracias a la vocación y compromiso social de los profesionales médicos que colaboran con la institución, las especialidades de Psiquiatría y Nutrición ofrecerán la atención sin costo, priorizando a los grupos vulnerables.

Cárdenas también destacó la importancia de una atención integral en salud. “Nos preocupamos por la salud física, emocional y nutricional. Cotopaxi es una de las provincias con mayor índice de desnutrición infantil: más del 50% de los niños entre 0 y 4 años la padecen, según datos del Ministerio de Salud Pública. Además, la salud mental no puede seguir siendo un tema secundario: hay muchas personas que enfrentan ansiedad, depresión, autolesiones, y es fundamental brindarles acompañamiento sin ningún tipo de discriminación”, afirmó.

Por su parte, el Dr. Jorge Troya, responsable del área de salud del Patronato, enfatizó la importancia de estas nuevas especialidades. “La falta de acceso a servicios médicos es una problemática constante en nuestro cantón, lo que incrementa el desconocimiento de condiciones importantes en la población. Ecuador es el país con mayor índice de desnutrición crónica en niños de 0 a 2 años en Latinoamérica. Por eso, hemos visto necesario incorporar estas dos especialidades, que serán clave para abordar estos desafíos”, explicó.

Carlos Gaibor, nutricionista del Patronato, indicó que trabajará activamente en la promoción de una alimentación saludable y en el desarrollo de hábitos de vida adecuados. “Las diez principales causas de muerte en el país están relacionadas con una mala alimentación y un estilo de vida poco saludable. La nutrición será un complemento importante a las demás especialidades médicas que ya ofrece el Patronato”, señaló.

Por último, Laura Laverde, psiquiatra, explicó que una de las principales causas de muerte relacionadas con la falta de atención en salud mental es el suicidio. “Los trastornos del estado de ánimo, afectivos, y del comportamiento están afectando gravemente a nuestros niños y jóvenes. También abordaremos trastornos neurocognitivos en adultos mayores, demencia, y condiciones asociadas al autismo. Es urgente atender estas problemáticas con sensibilidad y responsabilidad”, sostuvo.

Cabe resaltar que la atención en ambas especialidades de Psiquiatría y Nutrición se iniciará a partir del próximo martes, y estará disponible para toda la ciudadanía, con prioridad en los grupos más necesitados.



“Juntos seguimos haciendo la diferencia: “Uniendo sueños, sirviendo con el corazón.”

Contacto de prensa:

Karen Andino, Analista de Comunicación

Teléfono: 099 537 7735

Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com

